
 
 
 

 

 
 
 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO-
CEARÁ. 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 014/2019 
 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, nos termos regimentais, requer, após ouvido o 
Plenário da Câmara Municipal de Marco, que sejam convidados a comparecerem a esta 
Casa pétrea, em reunião de Audiência Pública a realizar-se em data a ser determinada 
pela Mesa Diretora, no Plenário da Câmara Municipal de Marco, o Senhor Prefeito 
Municipal, um representante da Secretaria Municipal de Educação, o Senhor Procurador 
do Município, o SINDMARCO, um representante do Ministério Público e entidades que 
tenham afinidade no trato com o pagamento dos precatórios do extinto FUNDEF, para 
esclarecimentos necessários aos professores da Rede Pública Municipal. 

  
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 07 de março de 

2019. 
 
 
 

Rusemberg Gomes Guimarães 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
          
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

 

Justificativa 
 
 

Como é de conhecimento público e notório, os profissionais do Magistério da Rede 
Pública Municipal têm direto ao recebimento dos precatórios do extinto Fundef, assim 
como é sabido que para que tal direito seja garantido, se faz necessário que haja uma 
ação na Justiça contra a União.  

Todavia, os professores de nossa rede pública municipal de ensino são, 
reconhecidamente, pretensos beneficiários destes precatórios, que nada mais são do que 
um repasse de direitos antes negados a estes obstinados servidores, que em muito 
contribuíram para a formação de nossa sociedade. 

Não obstante a este reconhecimento, os beneficiários, de fato, vivem a incerteza do 
cumprimento de seus direitos, pois ainda não foi explicitado o real posicionamento da 
Prefeitura Municipal de Marco, assim como do Sindicato dos Servidores Públicos local, 
sobre o andamento do processo judicial que fará valer os direitos desses abnegados 
servidores. 

Desta forma, este Vereador vem solicitar à Mesa Diretora que seja marcada com a 
maior brevidade possível uma Audiência Pública, uma vez já proposta neste Plenário, para 
que o clima de incerteza que assola os servidores seja afastado e que após ouvidas as 
autoridades convidadas, na presença dos servidores, sejam tomados os devidos 
encaminhamentos. 

É pelos fatos acima expostos que este Vereador roga aos demais Pares que deem 
seus votos favoráveis à realização da Audiência Pública. 
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